

Compartir



Estas son las reacciones políticas al anuncio de Irene Vélez

Ministra de Minas, Irene Vélez. FOTO: Presidencia

La ministra reiteró en el Foro Económico que está tomada la decisión de no firmar contratos nuevos.

RELACIONADOS: EXPLORACIÓN DE PETRÓLEO | IRENE VÉLEZ | MINISTRA DE MINAS Y ENERGÍA | MAYRA ALEJANDRA TENORIO ORDUZ | DAVOS 2023



MAYRA ALEJANDRA TENORIO ORDUZ
19 de enero 2023, 02:45 P. M.



El mundo político tuvo una reacción fuerte por el anuncio de la ministra Irene Vélez, en el que reiteró que **no se firmarán contratos nuevos de exploración de petróleo y gas en el país**, así como el no otorgamiento de más contratos mineros de carbón a cielo abierto.

(En contexto: [Colombia no firmará más contratos de exploración de petróleo y gas](#)).

Temas relacionados

MEDIO AMBIENTE DIC 06

Al Gobierno no le gusta proyecto contra el fracking del Congreso



GUSTAVO PETRO OCT 21

Ante la devaluación



Reciba noticias de EL TIEMPO desde Google News

"Sabemos que muy pronto quienes son los importadores de carbón ya no van a estar importando y nosotros necesitamos rápidamente generar una economía alternativa", dijo la ministra ante los empresarios que se reúnen en el Foro Económico Mundial que se realiza en Davos, Suiza.

Ponte al día

Lo más visto

10:47 A. M. GUSTAVO PETRO

Gustavo Petro: 'Las reservas de gas alcanzan para un periodo entre 2037 y 2042'



12:00 A. M. DAVOS

Petro le apuesta al capital árabe para desarrollar el turismo en Colombia



12:00 A. M. AIDA MERLANO

Los regalos que Aida Merlano admitió haber recibido de Julio Gerlein



09:29 A. M. MENSAJE DIRECTO

'Era el amor de mi vida, me casé con otro y aún deseamos estar juntos'



08:44 A. M. HOMICIDIO

Autoridades investigan muerte de un niño a causa de golpes y quemaduras



Boletines

Recibe la mejor información en tu correo de noticias nacionales y el mundo

Correo electrónico

Nombre

INSCRIBIRTE AQUÍ

He leído y autorizo [Términos y Condiciones](#) de este portal.
 [Autorizo](#) el tratamiento de mis datos personales conforme con la Política de Tratamiento de Datos de CASA EDITORIAL EL



Wichy En Las Redes





La ruta de trabajo que Vélez propone para esta cartera va en línea con el ideario del presidente **Gustavo Petro**, quien desde la campaña política, enfatizó que pondría en marcha una política energética diferente a lo que se ha visto en el país.

"La primera decisión que voy a tomar es el cese de la contratación de exploración de petróleo en Colombia. Es un mensaje claro: vamos hacia una economía productiva, no extractivista", le dijo en ese momento el candidato Petro a EL TIEMPO.

(Lea también: [Gustavo Petro, desde Davos, abogó por el 'capitalismo descarbonizado'](#)).

Una posición que el hoy jefe de Estado mantiene. Él defendió el discurso de su ministra de Minas y aseguró que la transición energética puede hacerse en un corto plazo.



Pero este enfoque no cayó bien en todos los sectores políticos, lo cierto es que las declaraciones de la funcionaria en la cumbre internacional volvieron a abrir el debate sobre un tema tan importante para la subsistencia nacional.

El excandidato presidencial Enrique Gómez dijo, por ejemplo, que este anuncio es "irresponsable".



"Irene Vélez, desde Davos, dice que no habrá más exploración de gas natural. La declaratoria de ruina para Colombia se hace ahora internacional. Una falta absoluta de conexión con la realidad", señaló el dirigente conservador.

Por su parte, el exviceministro de Justicia Rafael Nieto, Centro Democrático, cuestionó que no se vayan a conceder nuevos contratos de exploración de gas y de petróleo.

(Le sugerimos: [Vientos de alivio en economía y las energías limpias coparon la agenda en Davos](#)).



"¿Qué dirá el MinHacienda? Las consecuencias para la economía serán devastadoras. Más devaluación, menos impuestos y regalías, menos empleos, ¡más pobreza!", explicó el exviceministro de justicia y una de las voces más cercanas al expresidente Álvaro Uribe Vélez.

El partido Cambio Radical criticó que Irene Vélez no dejara descansar al ministro de Hacienda, José Antonio Ocampo, a quien caracterizan como el 'ministro bombero'.

"OTRA VEZ salió hoy con que no va a firmar contratos nuevos de exploración de petróleo y gas, así como contratos de minería de carbón. Dólar subiendo en 3,2,1", se lee en el mensaje que la colectividad publicó en sus redes sociales.

Cambio Radical @PCambioRadical · Seguir

Increíble 🤯: ni estando en Suiza, Irene Vélez deja descansar a Ocampo, #ElMinistroBombero 🧑‍🚒👤🔥

OTRA VEZ salió hoy con que 🇨🇴 no va a firmar contratos nuevos de exploración de petróleo y gas, así como contratos de minería de carbón.

Dólar 📈 en 3,2,1



Cambio Radical @PCambioRadical

#UnMilagroSeria que dejen descansar a José Antonio Ocampo
#ElMinistroBombero 🧑‍🚒👤

Hoy el turno es de Minminas 🐱🔥 @IreneVelezT en:

"Hacer la transición energética sí, pero con cambios en patrones de producción y consumo. Con eso no se decrece". 🇨🇴💡



11:09 a. m. · 19 ene. 2023

[Leer toda la conversación en Twitter](#)

👍 488 💬 Responder 📤 Compartir

[Leer 65 respuestas](#)

Por su parte, Francisco Lloreda, director de la Asociación Colombiana del Petróleo, se preguntó: Quién entiende al Gobierno: mientras el presidente de **Ecopetrol** afirma en Davos-Suiza, que el país debe seguir explorando y produciendo petróleo y gas, en línea con el Min Hacienda, la Min Energía dice que no habrá nuevos contratos de exploración. ¿Al fin que?"

(Le puede interesar: [Petro defiende la no firma de nuevos contratos de exploración petrolera](#)).



FcoLloreda
@FcoLloreda · Seguir



Quién entiende al Gobierno: mientras el Presidente de Ecopetrol afirma en Davos-Suiza, que el país debe seguir explorando y produciendo petróleo y gas, en línea con el Min Hacienda, la Min Energía dice que no habrá nuevos contratos de exploración. ¿Al fin que?

12:16 p. m. · 19 ene. 2023



4 mil



Responder



Compartir

[Leer 311 respuestas](#)

Mientras que Federico Gutiérrez, ex candidato presidencial, dijo: "La irresponsabilidad del gobierno Petro y su ministra de Minas y Energía no tiene límites. Condenan a Colombia a tener que importar gas de Venezuela. Condenan a los más pobres a pagar más por el gas y combustibles. Transición energética Sí, pero de manera responsable".



Fico Gutiérrez
@FicoGutierrez · Seguir



La irresponsabilidad del gobierno Petro y su ministra de Minas y Energía no tiene límites.
Condenan a Colombia a tener que importar gas de Venezuela.
Condenan a los más pobres a pagar más por el gas y combustibles.
Transición energética Sí, pero de manera responsable.



11:58 a. m. · 19 ene. 2023



4,7 mil



Responder



Compartir

[Leer 572 respuestas](#)

La senadora Paloma Valencia también se unió a los cuestionamientos. Para ella, "seguiremos emitiendo GEI pero el beneficio económico lo tendrá el dictador de Venezuela".



Paloma Valencia L
@PalomaValenciaL · Seguir



Seguiremos emitiendo GEI pero el beneficio económico lo

tendra el dictador de Venezuela.

Comprometen el futuro energético del país, y permiten que los países desarrollados -que ya han sacado su petróleo y gas- sigan siendo los que perciben la riqueza.

Última Hora BluRadio @UltimaHoraBLU

#Atención La ministra de Minas y Energía, Irene Vélez, reiteró en el Foro Económico Mundial que está tomada la decisión de no firmar contratos nuevos de exploración de petróleo y gas en el país, así como no otorgar más contratos de minería de carbón a cielo abierto.



12:04 p. m. · 19 ene. 2023

139 Responder Compartir

[Leer 23 respuestas](#)

(Además: [Petro se reunirá con Barbosa para 'evitar discordias en el camino de la paz'](#)).

"Comprometen el futuro energético del país, y permiten que los países desarrollados - que ya han sacado su petróleo y gas- sigan siendo los que perciben la riqueza", señaló sobre el asunto.

La congresista María Fernanda Cabal argumentó que con estas afirmaciones "no se cansan de promover la destrucción del sector minero energético y de la economía del país".



María Fernanda Cabal
@MariaFdaCabal · Seguir



No se cansan de promover la destrucción del sector minero energético y de la economía del país.



Última Hora Caracol
@UltimaHoraCR

...

#ATENCIÓN La ministra minas Irene Vélez confirma que el gobierno del presidente Gustavo Petro no va a conceder nuevos contratos de exploración de gas y petróleo en Colombia [@CaracolRadio](#)

11:15 a.m. · 19/01/23 · 2.254 visualizaciones

54 Me gusta 25 Retweets 11 Citas

1:39 p. m. · 19 ene. 2023



1 mil Responder Compartir

Leer 162 respuestas

Mayra Tenorio
REDACCIÓN POLÍTICA



MAYRA ALEJANDRA TENORIO ORDUZ
19 de enero 2023, 02:45 P. M.



Comentar



Guardar



Reportar



Portada



DESCARGA LA APP EL TIEMPO
Personaliza, descubre e infórmate.



Otras noticias



GENTE
2023-01-20

Palabras de madre de Paula Durán, colombiana con cáncer en EE.UU., tras verla



TENDENCIAS
ENE. 13 DE 2023

Té de canela con Laurel, ¿para qué sirve y cuáles son sus propiedades?



COLOMBIA
2023-01-20

Ladrón terminó 'robado' por un hombre al que intentó atracar



LATINOAMÉRICA
ENE. 19 DE 2023

Video: ladrones intentaron robar a joven y él les dio una fuerte golpiza

Empodera tu conocimiento



ROY BARRERAS 06:56 P. M.

¿Qué futuro pueden tener las solicitudes de investigación a Miguel Polo Polo?



ARAUCA 05:27 P. M.

Exgobernadora de Arauca, que abandonó cargo sin autorización, ahora puso tutela



GUSTAVO BOLÍVAR 05:19 P. M.

Bolívar no asistió a audiencia por 'falta de señal', pero publicó fotos en París



Nuestro Mundo

COLOMBIA

INTERNACIONAL

BOGOTÁ

MEDELLÍN

CALI

BARRANQUILLA

MÁS CIUDADES

EJE CAFETERO 07:22 P. M.

Eje Cafetero: aumentan las quejas por los costos de peajes en la región

De los peajes que operan en la zona, solo en los de concesión Pacífico ...



HOMICIDIO 06:47 P. M.

La historia del crimen por el cual un hombre esperó 15 años para tomar venganza



DISIDENCIAS DE FARC 06:24 P. M.

Alerta: ataque con granadas dejó 4 indígenas heridos en el norte del Cauca



MEDELLÍN 07:17 P. M.

Capturan a limpiavidrios señalado de agredir a un conductor en Medellín

Al parecer no dejó que el muchacho le hiciera limpieza a su vehículo. ...



PROFANACIÓN 05:57 P. M.

Esto les espera a los jóvenes que profanaron tumba y jugaron fútbol con restos



Horóscopo

Encuentra acá todos los signos del zodiaco. Tenemos para ti consejos de amor, finanzas y muchas cosas más.



Crucigrama

Pon a prueba tus conocimientos con el crucigrama de **EL TIEMPO**



Sigue bajando para encontrar más contenido



La fuerte arremetida de Pastrana contra el presidente Petro

El expresidente conservador cuestionó la cita que el mandatario tuvo con Maduro | Partidos Políticos | ElTiempo.com

[EL TIEMPO](#)

Open English | Patrocinado



Evalúa tu conocimiento de inglés con un quiz GRATUITO

EL TIEMPO

COPYRIGHT © 2022 EL TIEMPO Casa Editorial NIT. 860.001.022-7 . Prohibida su reproducción total o parcial, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita de su titular. ELTIEMPO.com todas las noticias principales de Colombia y el Mundo

SÍGUENOS EN:

